

Antrag

Nutzung des „Filmeck“ als Übergangswache der Polizei und Zweigstelle des städtischen Ordnungsamtes

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,
hiermit stelle ich folgenden Antrag:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels fasst den Beschluss, die Stadtverwaltung damit zu beauftragen, die Nutzung des von der Stadt im Jahr 2020 erworbenen Gebäudes „Filmeck“ (Tagewerbener Straße 1, Neustadt) für den Standort einer Übergangswache der Polizei, sowie einer Zweigniederlassung des Weißenfelser Ordnungsamtes für die Zeit der Brückensanierung (erstes Quartal 2023) zu prüfen.

Begründung

Wie bereits bekannt ist, wird die „Große Brücke“ im ersten Quartal 2023, die künftig den Namen „Walther-Rathenau-Brücke“ tragen wird, im Zuge des Brückenmodernisierungsprogramms durch einen Neubau ersetzt werden.

Die Bauzeit wird voraussichtlich einige Jahre dauern. Um die Infrastruktur der staatlichen Ordnung und Sicherheit innerhalb der Stadtteile trotz der Unterbrechung der Nord-Süd-Achse vorrausschauend zu bedenken und zu gewährleisten, ist über eine konkrete Übergangslösung nachzudenken. Es ist daher zu prüfen, ob eine Nutzung für die im Antrag benannten Ziele realisiert werden kann. Das „Filmeck“ in der Neustadt soll damit einer Zweck-Sanierung zugeführt werden.

Weißenfels, 26.1.2021

Martin Papke

Stadtrat